
 
 
 
 

 

 

Ｑ１．どうして福岡市職員になろうと思いましたか？ 
 

生まれ育った福岡に対する強い愛着がありました。 

福岡をさらに住みよくしたいという思いと，福岡の魅力を 

もっと発信していきたいという思いから，多方面で貢献 

できる福岡市職員を志望しました。 

 

 

 

Ｑ２．実際に入庁してみてどう感じましたか？ 

（入庁前に抱いていたイメージと違っていたことが 

あれば教えてください。） 
 

良い意味で，予想を裏切られました。役所というと，良くも 

悪くも「固い」というイメージがあった為，そこで働く職員も 

「固い」性格の方ばかりと考えていましたが，とても柔軟で 

アグレッシブな方が多く，刺激の多い日々を過ごしています。 

 

 

 

Ｑ３．現在の業務内容を具体的に教えてください。 

 

ケースワーカーとして，生活保護世帯に対する支援を行っていま

す。高齢で収入が不足する方，病気や障がいを抱えた方など，世帯に

よって様々な課題がある為，それぞれの世帯に合わせた支援方針に基

づき，生活的・社会的・経済的自立へ向けた援助を行っています。 

 

 

 

Ｑ４．業務の中で一番魅力的な（やりがいのある）ところを教えてください。 
 

世帯の成長過程を身近で感じることができる点だと思います。多様な課題を抱える世帯が多い中で，そ

の課題を乗り越えて自立しようとする姿，また実際に自立を達成する世帯を見ていると，自分もまた頑張

ろうという気持ちが高まります。 

 

東区 保健福祉センター 保護第１課 

持田さん（行政事務）（平成29年度入庁） 

入庁３年目！ 

よい仲間と仕事に励み， 

プライベートも楽しむ 

持田さんのご紹介じゃ。 

ケースワークを行う上で欠かす 

ことのできない必須アイテムです！

この手帳を辞書代わりに日々の業務

に取り組んでいます！



Ｑ５．仕事を通じて発見したことや感動したことはどんなことですか？ 
 

ある市民の方とお話をしていた際に，「こんなにしっかりと話を聞いてもらえたのは初めてです。ありが

とうございます」と言っていただきました。話を「聴く」というだけで人の力になることができるのだと

わかり，その後の業務でも意識するきっかけとなりました。 

 

 

 

Ｑ６．これまで経験した部署を教えてください。 
 

現在の職場が初めての部署です。 

 

 

 

Ｑ７．今後担当してみたい業務や部署に 

ついて教えてください。 
 

福岡の魅力を発信するという意味では， 

観光推進業務に興味があります。その他では， 

スポーツが好きなので，スポーツ推進業務にも 

携わりたいと考えています。 

 

 

 

Ｑ８．働く上で，気をつけている事や，大切にしていることを教えてください。 
 

「チーム」を意識して業務に取り組むことを大切にしています。ケースワーカーの仕事は，どちらかとい

えば個人単位での業務が多いですが，その中でも，情報共有の大切さや，相互協力の優位性を感じること

が多い為，「チーム(＝組織)」として動いている感覚を持つことは不可欠だと思います。 

 

 

Ｑ９．休みの日の過ごし方，仕事以外で熱中している 

ことがあれば教えてください。 
 

家でダラダラと過ごす，というのが苦手なので， 

ランニングや登山，長期の旅行など，体を動かすことが 

多いです。その中でも登山には特に熱中しており，いつか 

冬山のトレッキングに挑戦してみたいと思っています。 

 

 

 

職場の有志でリレーマラソンの大会に出場しました！ 
仲のいいメンバーと走るのは楽しく，気持ちがいいので，
今も定期的にランニングをしています！ 

夏季休暇を利用し，大学時代の友人とヨーロッパ
旅行に行きました。多大な業務に忙殺される毎日
ですが，時々で休みを取り，気分のリフレッシュ
を図っています！ 



 

 

俗に言われている「安定」というものを目的にしていると，想定とのギャップが 

大きいかもしれません。特に，福岡市は発展の著しい都市であることから， 

〝より積極的で，かつ挑戦的な考え方＂を身につけておくことをおすすめします！ 
 

 

 

おまけ・・・持田さん，最初の職場ですが，どうですか？ 

若手の職員が多いこともあり，非常に明るく，楽しい職場です。職員間の関係も良好なので相談もしや

すく，一人で悩みを抱えることはほとんどありません。また，休日も遊びに出かけるなど，プライベート

でも良い関係を築けている為，仕事もやりやすいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（令和２年２月時点の情報です。） 

職員募集ホームページ 

持田さんの紹介はいかがじゃったかの。 

市民の方の話をしっかりと“聴く”。 

最初の職場での印象的なエピソードじゃな。 

最後に，これから福岡市職員を目指す人へ 

メッセージをお願するぞ。  

他課の職員も含め，職場の同僚と由布岳を登頂 
しました！登山は入庁してから始めましたが， 
山の魅力に取り憑かれ，今では趣味として 
頻繁に出かけています！ 

私の係独自のイベントとして，年に一度， 
係旅行に行っています！参加はもちろん 
任意ですが，ほとんど全員が参加しており， 
とても楽しみなイベントになっています！ 

東区役所内で行われたバドミントン大会の様子です。 
同様の体育事業は他の局でも行われていますが， 
東区役所は特に力を入れており， 
毎回熱戦が繰り広げられています！


